



## **Explosivo crecimiento**

Señor Director:

Desde hace un tiempo, Chillán se ha destacado por estar en la palestra noticiosa. Ojalá fuera por temas que nos orgullecieran, pero no. Esta semana salió un análisis del centro de estudios Horizontal, donde destacamos en el ranking nacional como el tercer municipio del país con el mayor incremento de su planta de funcionarios, sumando 2.170 entre marzo de 2022 y septiembre de 2024. Este explosivo crecimiento, ojalá se reflejara en un mayor y mejor despliegue de la municipalidad, en una mejor gestión, una ciudad ordenada, limpia, donde los recursos estén puestos en lo esencial. Pero la verdad es que los indicadores siguen siendo bajitos.

Cada día se ve un caos en las calles, como el comercio ambulante, pero también por la gente obtusa que se estaciona en cualquier parte, como si estuvieran en el campo, y lo peor de todo es que aquellos que deberían hacer cumplir la ley, como Carabineros y Seguridad Ciudadana, pasan mirando al cielo.

*Marcelo Lara*